
両小野単組 

                                        2025/07/11 

ひとり一要求アンケート集計 

項目 単組・市町村教委へ要求したいこと 支部・県教組・県教委などへ要求したいこと 

学 

校 

施 

設 

・プールがぼろぼろで、水漏れの箇所を探してもら

っている。問題が見つかれば修理をしてほしい。 

 

・ 

教 

職 

員 

配 

当 

・専科（体育・図工）を教える教員がほしい。人数

の少ない単級の学校では、他の校務分掌が多くて授

業準備も十分に行う時間がとりづらい。 

 

・ 

児 

童 

生 

徒 

の 

安 

全 

確 

保 

・ 

 

・ 

研 
修 
お 
よ 
び 
研 
修 
費 

・ ・ 

旅 

費 

・ 

交 

通 

費 

・ 

諸 

手 

当 

・ ・県へ、１㎞３０円の旅費車賃の単価を上げてほし

い。給与改定時、月額 up の率を若年層のみなら

ず、中・高年齢層も同じ率で上げてほしい。 

 

勤 

務 

・長期休業中の時差勤務の導入をお願いします。 ・長期休業中の時差勤務の導入をお願いします。 

 



課 

外 

活 

動 

・ 

部 

活 

動 

・ ・ 

厚 

生 

面 

・ ・ 

保 

護 

者 

負 

担 

軽 

減 

・修学旅行・臨海学習でバスや見学場所の予約がと

りづらかったり、価格が高騰している現状につい

て、実態を調査するなどし、一定の負担額以上は

何かしら補助をお願いしたい。（就学援助だけで

なく、全児童・生徒を対象に） 

 

・ 

住 

宅 

・ ・ 

特 

別 

支 

援 

教 

育 

・不登校や、学力不振だが支援学級判定が難しい児

童の教室と、その教室にいられる職員がほしい。 

 

・不登校や、学力不振だが支援学級判定が難しい児

童の教室と、その教室にいられる職員がほしい。 

 

育 

児 

・ 

介 

護 

・ ・ 

そ 

の 

他 

・給食費の物価高騰に伴う補助（負担金）が全校に

あったが、あくまで児童・生徒分に対する補助で

あるが、職員分の追加集金は組合からの要望とい

う理由で行われていなかった。給食費会計を扱う

身としては納得がいかない。職員も足りない分は

きちんと払うべきだと思います。（この点を組合

としてはどう考えているのでしょうか？） 

・２巡回映画は何をねらいとしているのか、分かり

づらいので、子どもたちにおろす上ではっきりさ

せたい。 

・ 

 


